

ことりクラブ



梅雨入りし、雨☔とのお付き合いが増えていくこの頃。日頃はYMCA諸活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございます。子どもたちは、元気も増し、お話もたくさんしてくれるようになりました。梅雨にまけない元気な気持ちで頑張りまーす！

「絵画」の魅力

- ◆ **感覚を育てる** ◆ ことりクラブでは、製作の中に「お絵描き(絵画)」を取り入れています。筆だけでなく指を使ってみたり、大きなハケで塗ってみたりと色々な触れ合い方をしています。これはとても大切なことです。素材との十分な触れ合いを持つことによって、素材への信頼関係が生まれ、それを使って何か表現したい、何か動いてみたいという創造意欲が芽生えます。固定概念にとらわれない自由な発想に触れることで、観る側にも大きな刺激となり、新たな発想が生まれることがあります。特に幼児にとって触覚を十分に使うことは、青年期以降の自我の力に繋がってゆく大切な育みです。単色(赤・青・黄を使用)を混ぜたら何色になるのか？手に塗ってみたらどんな感触なのか？6月の小麦粉粘土も感触を味わいました。今月は、段ボールという素材に自由に絵の具を塗って、飾りをはりつけ、子どもたちはのびのびと絵画製作に取り組みました！(下段写真参照)
- ◆ **芸術活動の力** ◆ 絵を描いたり歌を歌ったり、子どもたちの自発的な活動が、さまざまな感覚や神経の統合・形成に作用します。子どもたちが自分自身の体をより自分のものとして扱うことができるようになるためにも、芸術活動は大きな働きかけをしてくれます。また、自分自身が創造してゆく芸術活動は、自分への深い信頼を培います。芸術活動によって育まれた心は、幼児期・学童期・青年期・成人・老年期という人生の中で、困難に立ち向かうための、大切な自分の心の居場所を守る大きな力となっていくのです。



● 7月の活動予定 ●

うた	たなばた、いぬのおまわりさん ほか
手遊び	ちいさな庭、手をたたきましょう
造形あそび	船工作、アイスやさんごっこ遊び、お絵かき、折り紙(さかな)
体育あそび	跳び箱、トランポリン、平均台、大なわ など

● **ことりクラブお休み** ● 7月18日(月・祝)、27日(水)、28日(木)、29日(金)

♪これから暑くなっていきますので、水分は忘れずに持ってきてください。着替えの用意もお願いします。